



Qué pasará con las falsas momias 'extraterrestres' presentadas en México por Jaime Maussan

La ministra de Cultura, Leslie Urteaga, reiteró que no hay ninguna institución científica que demuestre que estas figuras sean 'no humanas' y precisó que hay una denuncia de 2017 que podría alcanzar al ufólogo mexicano.



El caso de las falsas **momias extraterrestres**, que presentó el periodista y ufólogo **Jaime Maussman** ante la Cámara de Diputados de México, y que captó la atención mundial y motivó el pronunciamiento de diversas entidades y *personajes científicos para desmentirlas*, podría tener un desenlace con consecuencias penales para los involucrados.

Desde Huánuco, a donde llegó este miércoles 20 de setiembre para inaugurar el Puente Peatonal de acceso al sitio arqueológica de Kotosh, la ministra de Cultura, **Leslie Urtega**, recordó que existe en curso una investigación fiscal -que data del 2017- por la presunta comisión de delito contra el **Patrimonio Cultural**.

“Lo que sí hay, desde el año 2017, es una investigación fiscal a nivel de la fiscalía de Palpa y Nazca y ahí estamos brindando toda la información para que se conozca”, dijo Urteaga.